
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom 25. Februar 2016 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 23.02.2016 
 
 

Betreff: Schließung der Schwarzl-Halle als Transitlager 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Mit Ende März läuft der Vertrag zwischen dem Bund und dem Freizeitzentrum Schwarzl aus. 
Das bedeutet auch, dass das Transitlager in der Schwarzl-Halle im Süden von Graz 
geschlossen wird. Es ist durchaus möglich, dass hierdurch auch vermehrt finanzielle 
Belastungen auf die Stadt Graz zukommen könnten. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit als Finanzstadtrat darauf vorbereitet, eventuell 
durch die Schließung der Schwarzl-Halle als Transitlager entstehende Mehrkosten – 
soferne diese in Ihren Zuständigkeitsbereich fallen – budgetär darzustellen bzw. diese zu 
decken? 
 


